



貢献 教育目標 自立 ~ 夢大きく 共に学び 新たな時代をつくる

令和4年度 学校報No.8 令和4年6月3日 大仙市立

大曲南中学校



※HP随時 更新しています

◇生徒総会が行われました。

5月26日(水)今年度前期の生徒総会が行われました。今年は初めてリモートでの開催とな りましたが、各委員会への質問や意見は、例年より活発に行われたのではないかと思います。 総会の中では生徒会テーマも提案され、「革命」~まきおこせ新風 今だからできること~」に決まりました。学校は生徒会で動きます。ぜひ「革命」を起こしてください。そして、南中をさ らによくしてほしいと思います。**今年の南中は違うぞ!**









◇SDGsワークショップが行われました。
5月25日(水)と6月2日(木)に、総合的な学習の時間を使ったSDGsワークショップ「新聞を読んでSDGsを考えよう」が行われました。これは、「中高生のための朝日SDGsジャーナル」の教材を使って行うワークショップで、新聞記事と特製の付箋を使ってSDGsを考えるものです。記事の内容に関係するSDGs17の目標を考え、どのように関連するのかを付箋に書いて貼り、グループや学級全体で共有しました。同じ記事を選んだグループでも捉え方が違っていたり、思いもよらない視点から記事の内容に迫ったりする生徒たちを見て、先生方も感心していました。また、山崎愛先生が学生時代に訪問したカンボジアの様子を写真で紹介してくれました。SDGsへの関心と、知識がさらに深くなった時間でした。











-人に1部の新聞

付箋を貼って共有

全体で発表

山崎先生のお話

28 全県中学校野球新屋大会

◇第70回全県中学校野球新屋大会準優勝

5月28日(土)、29日(日)に行われた全県野球新屋大会で、本校野球部が準優勝に輝きました。全県各地から強豪校が集まった中での準優勝は素晴らし い結果です。2週連続で

野球部のみなさん、おめでとうございます。

◇体育文化後援会のご寄付ありがとうございました。 今年度は3年ぶりにご寄付を募ることになり、理事、協議員の皆様には大変ご 難儀をおかけしております。ご寄付を寄せてくださった皆様、本当にありがとう ございました。本校生徒は、夏の総体やコンクールに向けて一生懸命頑張ってお ります。今後とも応援よろしくお願いします。



♦ [SDGs D I ARY」から(5月)

- ・齊藤友希奈さん…23日~27日:食べ物を残さないように努力した。
- ・高橋蓮さん…20日:学校のチョークを最後まで使えた。
- ・佐藤有斗さん… | 7日:使っていないコンセントを抜いた。
- ・江村律季さん…27日:料理で普段使っていないヘタなども食べた。
- ・伊藤汐さん…22日:SDGsについてのテレビを見た。
- ・伊藤沙妃さん…24日:ペットボトルをふたと分けて捨てた。
- ・森元悠太さん… | 9日:今日はこまめに電気を消した。
- ・最上稟梨さん…20日:集中して勉強に取り組めました。





